

TIERRAS DE EGIPTO



2556 EUROS - 9 DÍAS

ITINERARIO

DÍA 1 MADRID - EL CAIRO

Salida en vuelo de línea regular con destino El Cairo. A su llegada, será recibido por un representante de habla hispana que le asistirá en todos los tramites de inmigración y aduana. Posteriormente, será traslado en un vehículo climatizado a su hotel en el Cairo.

Alojamiento: RAMSES HILTON

DÍA 2 EL CAIRO

Tras un desayuno completo con productor típicos egipcios, comenzará su día explorando la meseta de Guiza, hogar de las tres famosas pirámides: Keops, Kefrén y Micerinos. Estas imponentes estructuras, construidas hace mas de 4.500 años, incluyen la Gran Pirámide de Keops, la única de las Site maravillas del Mundo Antiguo que aun se mantiene en pie. Durante la visita, tendrá la oportunidad de explorar el interior de las pirámides de Kefrén o Micerinos y admirar la monumental Esfinge, que representa al faraón Kefrén con cuerpo de león. Almuerzo en restaurante local y, a continuación, traslado a la necrópolis de Saggara, un impresionante complejo declarado Patrimonio Mundial por la UNESCO, donde destaca la pirámide escalonada del rey Zoser, la primera estructura de piedra construida en la historia, representando un hito en la evolución arquitectónica de Egipto.

Alojamiento: RAMSES HILTON

DÍA 3 EL CAIRO - LUXOR

Desayuno en el hotel. Este día estará dedicado a explorar el rico patrimonio cultural de El Cairo. Comenzará con una visita al Museo de Antigüedades Egipcias, hogar de una vasta colección de artefactos de valor incalculable donde destacan piezas del tesoro de Tutankamón, Luego, explorará el Cairo Histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, comenzando por la Ciudadela de Saladino, una fortaleza medieval que alberga la majestuosa mezquita de Mohamed Ali. Después del almuerzo, se dirigirá al barrio copto, un lugar de encuentro histórico de cristianos, judíos y musulmanes, donde visitará la iglesia colgante, la iglesia de San Sergio y la Sinagoga de Ben Ezra, uno de los edificios religiosos más antiguos de Egipto. Finalizará el día con un paseo por el famoso bazar de Jan el Jalili, donde podrá sumergirse en el ambiente tradicional de un mercado egipcio. Por la tarde, traslado al aeropuerto del El Cairo para volar a Luxor. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento: SONESTA LUXOR

DÍA 4 LUXOR

Desayuno en el hotel. Cruzará la orilla occidental del rio Nilo para visitar la Necrópolis de Tebas, uno de los conjuntos arqueológicos más emblemáticos de Egipto. Aquí, explorará el Valle de los Reyes, que alberga las tumbas de los farones de las dinastías XVIII a XX, incluyendo las de Tutankamón y Ramsés IV. La visita continua en el templo funerario de Ramsés III, conocido como Medinet Habu, famosos por sus vívidos colores y su diseño arquitectónico. A continuación, disfrutará de una vista panorámica del templo de Deir el Bahari, dedicado a la reina Hatshesut, y visitará los imponentes Colosos de Menmnón, que flanquean el camino hacia el templo de

Amenofis III. Almuerzo en un restaurante local y regreso al hotel para descansar. Por la tarde, visitará los templos de Luxor y Karnak, unidos por la Avenida de las Esfinges, donde descubrirá fascinantes historias y anécdotas sobre los faraones y los dioses del Antiguo Egipto.

Alojamiento: SONESTA LUXOR

DÍA 5 LUXOR

Después de un desayuno temprano, salida hacia Dendera, al norte de Luxor, para visitar uno de los complejos mejor conservados del Antiguo Egipto. Este recinto alberga el templo de Hathor, diosa de la música, el amor y la alegría, y destaca por su arquitectura monumental y la replica del famoso Zodiaco de Dendera. Regreso a Luxor para el almuerzo. Tarde libre para explorar la ciudad o asistir opcionalmente al espectáculo de luz y sonido en el templo de Karnak.

Alojamiento: SONESTA LUXOR

DÍA 6 LUXOR - EDFU - KOM OMBO - ASWAN

Desayuno en el hotel y salida hacia Edfu para visitar el templo dedicado al dios Horus, uno de los templos mejor conservador de Egipto y uno de los mas grandes del periodo ptolemaico. Continuación hacia Kom Ombo para explorar el templo compartido entre Sobek, el dios cocodrilo y Haroeris, el dios halcón, y una breve visita al museo de los cocodrilos momificados. Llegada a Aswan y almuerzo en un restaurante local. posteriormente, traslado al hotel en Aswan.

Alojamiento: TOLIP RESORT ASWAN CAIRO

DÍA 7 ASWAN

Desayuno en el hotel y traslado en lancha hasta la isla de Filae, para visitar el hermoso templo dedicado a Isis, una joya de la arquitectura egipcia que fue rescatada de las aguas de la presa de Aswan. A continuación, visitará la famosa presa de Aswan, una obra maestra de ingeniería moderna que transformo la economía y el paisaje del país. Almuerzo en un restaurante local en Aswan. Por la tarde, disfrutará de un paseo en faluca, el tradicional velero del Nilo, desde el cual podrá admirar la isla Elefantina, la isla de Kitchener con su jardín botánico y la vista del mausoleo de Agha Khan.

Alojamiento: TOLIP RESORT ASWAN CAIRO

DÍA 8 ASWAN - EL CAIRO

Desayuno en el hotel y salida temprano hacia Abu Simbel para explorar los impresionantes templos de Ramsés II y Nefertari, rescatados de las aguas del Nilo en una de las operaciones de salvamento arqueológico mas grandes de la historia. Almuerzo en un restaurante local frente al lago Nasser antes de regresar a Aswan. Por la tarde, vuelo de regreso a El Cairo. A su llegada, traslado al hotel.

Alojamiento: RAMSES HILTON

DÍA 9 EL CAIRO - MADRID

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para coger su vuelo de regreso. Un representante de habla hispana le asistirá durante el proceso de embarque para garantizar una salida organizada y sin contratiempos. Llegada a España y...fin del viaje y de nuestros servicios.

¿QUÉ INCLUYE?

- Billete aéreo con compañía de linea regular
- Vuelos domésticos
- Asistencia en aeropuertos, hoteles y motonaves por parte de nuestros coordinadores de habla castellana.
- 3 noches en el Cairo, 3 en Luxor y 2 en Aswan en régimen de alojamiento y desayuno
- 2 días de visita en el Cairo con almuerzo según itinerario
- 4 días de visitas entre Luxor y Aswan con almuerzo
- Excursión en bus a los templos de Abu Simbel con almuerzo
- Guía en español para todas las visitas
- Entradas a los monumentos especificados en el itinerario
- Maleteros en aeropuertos y hoteles
- Propinas para guías, tripulación de motonaves y chóferes.
- Seguro de viaje

PRECIO DETALLADO

Salidas los viernes de Enero a Diciembre 25

Temporada 1

Del 1 Febrero al 4 Abril 25 Del 18 al 25 Abril 25

Precio por persona en habitación doble: 2.621 €

Temporada 2

Del 2 Mayo al 19 Septiembre 25

Precio por persona en habitación doble: 2.556 €

Temporada 3

Del 2 Octubre al 11 Diciembre 25

Precio por persona en habitación doble: 2.778 €

NOTAS:

Las tasas aéreas son aproximadas (280 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.